



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

---

**Coordinación General de Comunicación Social**

Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

**Tarjeta Informativa Núm. 0076/2022**

**TARJETA INFORMATIVA**

**Toluca, Estado de México, 15 de julio de 2022.-** Elementos de la Dirección General de Seguridad y Protección de Toluca realizaron la detención de dos sujetos por su probable responsabilidad en robo a transeúnte en la Delegación San Buenaventura.

El en marco del operativo Rastrillo, un vecino de dicha comunidad solicitó el auxilio de los policías para localizar a dos individuos que viajaban a bordo de una motocicleta y quienes momentos antes le arrebataron de las manos un teléfono celular.

Al tener conocimiento de las características del par de individuos, los uniformados se dieron a la tarea de ubicar y localizar calles adelante a quienes dijeron llamarse David "N" e Iván "N", mismos que correspondían a la descripción del denunciante.

Tras marcarles el alto y hacerles una revisión, los uniformados encontraron entre sus ropas un Smartphone, el cual correspondía a la descripción del robado momentos antes, por lo cual se procedió a la detención formal de estas personas.

Después de hacerles saber sus derechos, los sujetos fueron trasladados junto con la motocicleta marca Italika y el teléfono celular a la Fiscalía General de Justicia del Estado de México, en donde el Ministerio Público será el encargado de determinar su situación jurídica.

El gobierno municipal recuerda a la población que los policías están para servir a las familias de la capital mexiquense, por lo que se invita a denunciar cualquier conducta delictiva o actividad sospechosa al número de emergencias 911.